

Medienmitteilung

Wahl Bezirksstatthalter

Für die Wahl des Bezirksstatthalters ist der Bezirksrat zuständig. Dieser hat Bezirksrat Werner Camenzind als Bezirksstatthalter gewählt. Damit konnte die durch den Rücktritt von Bezirksstatthalter Bruno Schönenberger vakante Funktion wieder besetzt werden.

Wahl Behörden- und Kommissionsmitglieder

Der Bezirksrat hat Judite Märchy, Eggstrasse 22, in die Fürsorgebehörde und Julia Müller, Landammannstrasse 8, ins Wahl- und Abstimmungsbüro gewählt. Wir danken den Neugewählten für ihren Einsatz zugunsten der Gersauerinnen und Gersauer!

Gastgewerbebewilligungen

Der Bezirksrat hat Roman Janser nach Prüfung der vorliegenden Unterlagen die Bewilligung erteilt, an der Dorfstrasse 9 in Gersau (heute Café Rathaus) unter dem Namen „BäckerSchtube“ ein Dorfcafé mit Verkaufsbereich zu betreiben.

Weiter hat der Bezirksrat Benjamin Martens nach Prüfung der vorliegenden Unterlagen die Bewilligung erteilt, das Berggasthaus Burggeist zu betreiben.

Wir heissen die beiden Gastwirte in Gersau herzlich willkommen!

Sanierung Gschwendstrasse

Die Sanierung der Gschwendstrasse bei der Brücke im Mittelschwend, welche aufgrund der Rutschungen Mitte September notwendig wurde, konnte abgeschlossen werden. Der Hang ist gesichert und die Strasse neu asphaltiert. Ebenso konnten auf der Schattenhalbstrasse kleine Sanierungsarbeiten durchgeführt werden. Das Ressort Planen, Bauen und der Bezirksrat danken allen Betroffenen für das Verständnis für die zeitweiligen Einschränkungen, welche diese Notfallmassnahme mit sich brachte.

Das Ressort Planen, Bauen wird der Gschwendstrasse auch in Zukunft grosse Beachtung schenken und ist sich bewusst, dass noch Herausforderungen bestehen. Entsprechend wurden Abklärungen mit den zuständigen Ämtern des Kantons Schwyz eingeleitet mit dem Ziel, die Gschwendstrasse einer Gesamtschau zu unterziehen.

Bauwesen

Folgende Bewilligung wurde erteilt:

Hesimmo AG: Baubewilligung für Reklamegesuch Restaurant, Dorfstrasse 11